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... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón?
Si en tu barrio hay acerado estropeado, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejón.es a través de correo electrónico (redac- 
cion@dtorrejon.es),Twitter (@dtorrejonweb) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

HELVIA ROSENDO • SECRETARIA GENERAL PSOE TORREJÓN

"Si queremos dar un 
giro, necesitamos 
una nueva cara"

La edil socialista participará en el XXXVm 
Congreso del PSOE en Sevilla

con cinco persona nuevas y cuatro me
nores de treinta años. Creo que aquí ha 
habido una transición tranquila, como 
se debe hacer. Cuando es posible, se de
ben ir mezclando las personas. En la 
anterior ejecutiva dimos un paso en ese 
cambio y la última lista era completa
mente nueva. En Torrejón, ha habido 
factores diversos pero estamos en el ca
mino.
P. ¿Hay algún contenido en el debate 
entre Rubalcaba y Chacón?
R. Las líneas bases son iguales. Todos 
mamamos de la misma ideología y es
tamos de acuerdo en lo fundamental. 
En el modelo de partido, hay diferen
cias. Carme apuesta por un liderazgo 
más compartido.

E .  S A N C H E Z  l LOECHES 

emiliosanchez@diariodealcala.es 
Tw itter: @Emi_SanchezH

La secretaria general de los socialistas 
torrejoneros, Helvia Rosendo, acude 
hoy a Sevilla. La directora de orquesta 
del partido del puño y la rosa en To
rrejón es una de las delegados que in
tegran la lista encabezada por Tomás 
Gómez de cara al XXXVIII Congreso 
del PSOE. Rosendo discernirá en la ca
pital andaluza entre Alfredo Pérez Ru
balcaba y Carme Chacón para encabe
zar la travesía por el desierto que se 
antoja ante el partido. Para ese come
tido, la socialista elige a la catalana.
P. ¿Cómo se viven estos días tan con
vulsos para un socialista?
R. Es una época en la que los medios 
lo veis como un lío, pero es una etapa 
bonita de debate y opiniones. Ahora se

está debatiendo en las agrupaciones y 
todos estamos aportando en la ponen
cia marco.
P. ¿Por qué prefiere a Carme Chacón?
R. Ella representa el cambio, la ilusión, 
una manera nueva de ver lo que tene
mos que hacer... Rubalcaba es una per
sona intachable que ha hecho mucho 
por este país y por el partido. Hay que 
reconocérselo, pero si queremos dar 
un cambio al partido, con un giro, debe 
ir acompañado de un nuevo equipo 
con una nueva cara.
P. ¿El candidato que más reniegue de 
Zapatero es el que con más legitimi
dad puede afrontar este nuevo lide
razgo?
R. Ni mucho menos. Creo que en la 
época de Zapatero ha habido más co
sas buenas que malas. El tiempo se en
cargará de demostrarlo, si es que el PP

no elimina todos los avances sociales 
alcanzados. Ninguno de los dos reniega 
de Zapatero, aunque en los últimos 
tiempos haya decepcionado a la mili- 
tancia de izquierdas.
P. Ha leído el reportaje de “El País’ so
bre Carme Chacón 
R. Sí.
P. ¿Qué le ha parecido?
R. No me gusta. Cada medio tiene su lí
nea editorial. Siendo un candidato con
tra otro, lo vería de otra forma. Si no se 
hace entre compañeros, no pasa nada. 
P. ¿Ve alguna similitud entre la situa
ción del PSOE a nivel nacional y local? 
R. A nivel local, la nueva ejecutiva ya 
lleva bastante tiempo de renovación. 
El cambio en las listas es importante,
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